
Frau Jung sagte, dass sie froh sei über diese Formulierung, die gefunden worden sei
und die Absagen von Sitzungen künftig verhindern solle.


